



237actu.com a appris la mort des suites de maladie du Dr Dewah ce jour dans un hôpital de la ville de Douala.

Tradipraticien depuis 1978, le Dr Dewah était devenu célèbre grâce à ses cliniques « Dewah and Bros Modern Traditional Clinic International ».

L'un des précurseurs de la médecine traditionnelle-moderne au Cameroun, le Dr Dewah c'est plus de 40 ans au service de la santé traditionnelle.

Le Dr Dewah dispose d'un réseau bien implanté sur l'ensemble du territoire et même dans la sous-région Afrique Centrale, et est spécialisé dans le traitement des maladies vénériennes.